



13. Juni 1971

**OBWOHL** die Siegener Sportfreunde (Teilnehmer an der Endrunde um die deutsche Amateurmeisterschaft) im Oberselteser Jubiläums-Fußballspiel eine nur mäßige Leistung boten, konnten sie eine Auswahl Limburg/Süd glatt mit 2:0 bezwingen. Unser Bild zeigt von links Christ, Harasta (beide Camberg), Lutz (Siegen), Jeck (Dombach) und Hepp (Weyer).

## H. Uhrig neuer Vorsitzender

### Umbesetzungen bei den Vorstandswahlen im Sportclub

Dombach (hg). — Mehr als die Hälfte der Mitglieder des Sportclub-Vorstandes waren zur Jahreshauptversammlung erschienen, das stellte Vorsitzender Erwin Kirchhof, der nicht mehr kandidierte, fest. Danach wurde Werner Rill wieder zum Wahlleiter bestimmt. Günther Weber und Heinz-Jürgen Glasner wurden Kassenprüfer.

Jan. 1971

Nach dem Tätigkeitsbericht des Vorstandes (Schriftführer Gerhard Usinger) gab Helmut Griesand den Überblick vom vergangenen Jahr und erwähnte, das mit Bernd Krekel und Lothar Kirchhof zwei wertvolle Spieler den Verein verlassen hätten, dem stünden aber gute Zugänge gegenüber. Dem von Horst Glasner vorgetragenen Kassenbericht war zu entnehmen, daß der Ver-

ein auf gesunden Füßen steht. Die Kas- se stimmte auf Heller und Pfennig, das bestätigten die Prüfer Helmut Schauer und Dieter Jäger. In den Spielausschuß wurden Albert Ochs, Helmut Uhrig, Heinz-Jürgen Glasner und Helmut Griesand gewählt. Neuer Vorsitzender wurde Helmut Uhrig, ihm assistiert Karl-Heinz Jeck, seines Zeichens auch Mannschaftskapitän. Günther Lenz wird weiter das Training leiten. Schriftführer blieb Gerhard Usinger; Horst Glasner wurde wieder Kassierer. Als Beitragskassierer fungieren Walter Tron und Reinhold Uhrig. Herbert Uhrig wurde Jugendwart und für den Platzaufbau zeichnet weiter Günther Kaiser.

In diesem Jahr soll wieder ein Pokalturnier stattfinden, auch der Vereinsausflug (mit Spiel) ist eingeplant.

## Helmut Uhrig 1. Vorsitzender

### Dombacher Sportler hielten Jahresrückblick

Dombach (hg). Wie alljährlich versammelten sich am vergangenen Samstag die Mitglieder des Sportclubs Dombach zu ihrer Jahreshauptversammlung, deren wichtigster Punkt die Neuwahl des Vorstandes war. In den Reihen des Vorstandes gab es einige wichtige Veränderungen, kandidierte doch der Vorsitzende Erwin Kirchhof für dieses Amt nicht mehr. Sein Nachfolger in diesem Amt wurde Helmut Uhrig.

Jan. 1971

Nach einem Bericht aus der Arbeit des Vorstandes von Schriftführer Gerhard Usinger rief Helmut Griesand noch einmal die für den Club wichtigsten Ereignisse des letzten Jahres in Erinnerung. Seinen Ausführungen nach habe der Verein zwar den Austritt zweier guter Fußballer, hierfür aber auch wertvolle Neuzugänge zu verzeichnen.

Nach dem Kassenbericht von Horst Glasner, dem die einstimmige Entlastung des Vorstandes folgte, kam man zu den anstehenden Wahlen. Zum neuen ersten Vorsitzenden wurde, wie bereits erwähnt, Helmut Uhrig gewählt; zweiter Vorsitzender wurde Karl-Heinz Jeck, Mannschaftskapitän der 1. Fußballmannschaft.

Günther Lenz wird weiterhin das Training des B-Klassenvertreters führen. Schriftführer blieb Gerhard Usinger, Horst Glasner wurde wieder

zum Kassierer gewählt. Als Beitragskassierer fungieren Walter Tron und Reinhold Uhrig. Mit Mehrheit wurde Herbert Uhrig von der Versammlung zum Jugendwart gewählt. Für den Platzaufbau zeichnet sich weiterhin Günter Kaiser verantwortlich.

Wie weiter verlautete, soll in diesem Jahr wieder ein Fußballpokalturnier stattfinden. Auch der Vereinsausflug ist fest eingeplant.